

AAA Newsletter



CONTENIDO

AGCG GESTIÓN PATRIMONIAL RENUEVA SU WEB SITE

www.gestionpatrimonial.net

AGCG CON EL GOLF AMATEUR REGIONAL

Nos vemos en Panamá

GRECIA RECIBIÓ EL COMPROMISO

FMI y la Unión respondieron

ALERTA PARA GOLDMAN SACHS

Acusación de la SEC



ARCHIVOS ANEXOS

> No hay archivos anexos



Nueva Página WEB

AGCG Sigue Avanzando

Amigos

Nos complace mucho anunciarles que **AGCG Gestión Patrimonial** acaba de lanzar su nueva Pagina WEB, que busca posicionar mejor nuestros servicios profesionales en el ámbito latinoamericano.

www.gestionpatrimonial.net

Hemos procurado armar una página simple pero efectiva en cuanto a la información que maneja. En la zona reservada para Clientes, podrán acceder todas las ediciones anteriores del AAA Newsletter, así como material relevante que publicaremos de forma periódica. Le invitamos a visitarnos y posiblemente descubrir algunos de los nuevos servicios que estamos desarrollando.

A nuestros Clientes existentes, próximamente les estaremos enviando su login y clave de acceso al **área privada** para acceder la información y para continuar recibiendo éste Boletín. Igualmente, nos encantará recibir los comentarios y feedback de Amigos y Relacionados por medio de las planillas de contacto y registro disponibles en el site.

Otra noticia institucional, tiene que ver con nuestro patrocinio corporativo de la Delegación de Venezuela que asistirá la próxima semana al Campeonato Latinoamericano Amateur de Golf, Copa **Golf Channel**, a celebrarse en Panamá. Esta Delegación, avalada por la Federación Venezolana de Golf, buscará traerse la copa por segunda vez al país. Para más información sobre éste evento, visite www.objetivogolf.com y/o www.fvg.org.

Respecto a los mercados financieros y siguiendo con el monitoreo que tenemos sobre el tema de la crisis griega, los países de la Union Europea y el Fondo Monetario Internacional finalmente se comprometieron a prestar a Grecia 45

Billones de Euros. Esta determinación llegó luego de las dificultades encontradas ésta semana por el gobierno griego para colocar su deuda y el recorte de rating de Fitch.

El mercado acogió de muy buena manera la noticia provocando un rally bursátil y la recuperación de la moneda única.

El Gobierno de Angela Merkel, en mi opinión, perdió puntos, debido a la oposición de su electorado al rescate con dinero público. Alemania tenía el dilema de tomar una decisión impopular o permitir un default que pusiera en peligro el sistema financiero alemán, muy expuesto a los PIGs como hemos venido señalando reiteradamente en este boletín.

Luego de sobrepasar cómodamente los 11000 puntos, el Dow Jones hoy retrocedía fuertemente debido a que la SEC (comisión de valores americana) acusó a Goldman Sachs Group de operar un esquema de fraude asociado con el empaque y venta de obligaciones colateralizadas con deuda relacionada a las hipotecas subprime. Este tema traerá mucha cola, pero por lo pronto, la acción de Goldman Sachs, la firma mas productiva en la historia de Wall Street se cayó más de 10%.

Finalmente, me complace mucho anticiparles desde ya la visita a Venezuela de Jacques Mossaz, senior VP de nuestros amigos de **Mirabaud**, la semana del 10 de Mayo. Estaremos coordinando visitas a prospectos de clientes durante esa semana, por lo que de estar interesado en conocer la interesante oferta de servicios de esta entidad financiera suiza, no dude en contactarnos.

Debido a nuestra presencia en la premiación del torneo de golf en Panamá la próxima semana, la próxima entrega del AAA Newsletter será el 30 de Abril.

Feliz fin de semana, AAA